

El ambulatorio de Jaraíz contará con una sala de radiología

JARAÍZ DE LA VERA

El SES invierte más 100.000 euros en la instalación que se espera desde hace más de 15 años

P. D. SAMINO

El Servicio Extremeño de Salud (SES) ha invertido un total de 109.180,64 euros en la adquisición e instalación de una nueva sala de radiografía digital en el Centro de Salud de Jaraíz de la Vera.

Con esta inversión, la Junta de Extremadura pone fin a más de 15 años de espera en Jaraíz de la Vera, donde el Centro de Salud disponía desde 2009 de un equipo de rayos X que nunca se llegó a instalar, ni puesto en funcionamiento. La imposibilidad de su puesta en marcha ha hecho necesaria la intervención del actual Ejecutivo para dotar al municipio de la tecnología que merecen sus profesionales y pacientes.

El nuevo equipo cuenta con tecnología de radiología digital



Centro de Salud de Jaraíz, que estrena sala de radiología. M. D. CRUZ

con suspensión de suelo y dos paneles planos, lo que permite realizar diagnósticos radiológicos de alta precisión, ofreciendo imágenes de mayor calidad y aumentando la seguridad de los pacientes al reducir la dosis de radiación.

Este área de salud da asistencia al 12% de la población de Plasencia, con más de 83.000 consultas al año

La zona de Salud de Jaraíz de la Vera atiende al 12% de la población del área de salud de Plasencia, con más de 83.000 consultas al año, de pacientes procedentes de Jaraíz de la Vera, Aldeanueva de la Vera, Arroyomolinos de la Vera, Cuacos de Yuste, Garganta la Olla, Pasarón de la Vera, Torremenga y Collado, además de la población flotante de la zona.

La puesta en marcha de este servicio supone una importante mejora en accesibilidad y calidad asistencial, reduciendo los tiempos de espera, evitando desplazamientos y acercando la tecnología diagnóstica a los vecinos de la comarca. Asimismo, este nuevo equipo facilitará el trabajo diario de los profesionales sanitarios, ofreciéndoles herramientas más avanzadas y fiables para realizar diagnósticos de mayor precisión, lo que repercutirá directamente en una atención de más calidad para los pacientes.

Esta inversión se enmarca en el compromiso del SES con la modernización de la capacidad diagnóstica y la equidad sanitaria, contribuyendo a reducir la obsolescencia, homogeneizar la dotación tecnológica y ampliar las posibilidades diagnósticas en todo el Sistema Sanitario Público de Extremadura.

www.hoyjaraizdelavera.es

Teo Higuero y Pablo Pajares reciben la Medalla de Arroyo de la Luz

ARROYO DE LA LUZ

J. R. N.

Cada 8 de septiembre, Día de Extremadura se entregan las Medallas de Arroyo de la Luz en reconocimiento a personas, colectivos o instituciones que destacan por su trayectoria social, profesional, personal y vital dedicada siempre a favor de los demás, compromiso con el bienestar de la comunidad, de la cultura, tradiciones y deportes.

Este año han sido otorgados a Teo Higuero Pallero, teniente de la Guardia Civil a título póstumo, en reconocimiento a su implicación y generosidad. También a Pablo Pajares Iglesia, en reconocimiento a su dedicación personal en el deporte arroyano, su voluntariado en diferentes actividades del municipio y por contribuir a mantener viva una de las tradiciones arroyanas más arraigadas, como es la salida de gigantes y cabezudos. Las medallas serán entregadas mañana.



newblue

*Pago en 3 meses, con la Tarjeta El Corte Inglés. Financiación ofrecida por Financiera El Corte Inglés, E.F.F.C. S.A y sujeta a su aprobación. Consulta condiciones de financiación en Viajes El Corte Inglés. Precios desde por persona y estancia indicada en ocupación doble. Régimen en Todo Incluido. Válido para nuevas reservas realizadas hasta el 8 de septiembre de 2025, para determinadas salidas hasta el 31 de octubre de 2025. Producto con avión: incluye vuelos en clase turista da y vuelta desde Madrid salvo indicado y tasas aéreas (sujetas a posibles variaciones). Consulta condiciones y productos adheridos en www.viajeselcorteingles.es. Gastos de gestión (16€ por reserva) no incluidos. Plazas limitadas. C.I.C.MA 59. HERMOSILLA - 112 - MADRID

VACACIONES DE ÚLTIMA HORA

Septiembre y octubre

TI
TODO INCLUIDO

VUELOS Y TRASLADOS INCLUIDOS

3
PAGO EN 3 MESES*

Punta Cana
Hotel 5*

9 días | 7 noches

850€

Riviera Maya
Hotel 5*

9 días | 7 noches

990€

91 330 72 63
viajeselcorteingles.es

VIAJES El Corte Inglés